

Pandemie.

Ein Wort, welches zum Nachdenken anregt.

Ein Wort, das jeden von uns aufschrecken lässt.

Ein Wort, das manchen auf den Keks geht.

Ein Wort, das wir anfangen sollten ernst zu nehmen.

Ein Wort, das uns zeigt, jeden Moment im Leben
zu genießen.

Ein Wort, das die Welt aufatmen lässt.

Ein Wort, das die Menschen solidarisch werden lässt.

Ein Wort, welches positive und negative Ansichten hat.

Ein Wort, das uns zeigt, wie wenig wir wertschätzen.

Ein Wort, welches Familien zusammenbringt, aber auch
Auseinanderreißen kann.

Ein Wort, vor dem man sich hüten sollte.

Ein Wort, welches unsere Sichtweise auf die Welt ändern
lässt.

Ein Wort, womit sich die Politik, die Gesellschaft
auseinandersetzt.

Ein Wort, welches wichtige Berufe hervorruft, die wir
mehr wertschätzen sollten.

Ein Wort, welches zeigt, dass die Welt auch ohne uns zurecht
kommen würde.

Ein Wort, welches zum Nachdenken anregt.

Pandemie.

Sarah, Kaiserslautern